

Cérémonies commémoratives du débarquement de Provence.

Accompagné de notre porte drapeau, Jean-Claude Thore, et de nombreux compagnons, j'ai participé à plusieurs cérémonies organisées dans des villes et villages de la Dracénie.

La Motte, mémorial du Mitan, mercredi 14 août :

Au mémorial du Mitan à La Motte, la traditionnelle cérémonie de dépôt de gerbe, suivie de la minute de silence, pour célébrer le courage et la détermination des troupes aéroportées américaines et britanniques, et rendre hommage à ceux tués au combat, a été l'occasion cette année du dévoilement par Madame Valérie Marcy, maire de La Motte, de la statue du Général Robert T Frederick, commandant les troupes aéroportées, en présence de son petit-fils.

Dans la nuit du 14 au 15 août, plus de 9000 parachutistes furent largués entre La Motte, Le Muy et Draguignan, La Motte fut la première commune libérée en Provence.



Statue du Général Robert T. Frederick

Draguignan, vendredi 16 août.

La libération de Draguignan a fait l'objet de nombreuses cérémonies commémoratives le 16 août, notamment aux monuments rappelant l'action des résistants tant en ville que dans les maquis du Haut Var, et au cimetière américain.

Rond-point Hadj-Mansour Bouzaboune.

De bon matin, Monsieur Strambio, maire de Draguignan a rendu hommage à Monsieur Hadj-Mansour Bouzaboune, ancien combattant des campagnes d'Italie, du débarquement en Provence et des combats qui ont conduit la Première Armée du Général de Lattre jusqu'en Allemagne. Monsieur Bouzaboune était titulaire de la Croix de guerre 1939-1945, chevalier de la Légion d'honneur.



Dépôt de gerbe au Rondpoint Hadj-Mansour Bouzaboune.

Cimetière américain Rhone .

La plus importante des cérémonies a eu lieu au cimetière américain Rhone où sont rassemblées les sépultures de 861 soldats américains dont 62 inconnus morts dans les combats du Sud de la France en 1944.

De nombreuses familles, descendant des soldats américains ayant participé au débarquement de Provence, étaient présentes à cette commémoration.

La cérémonie était présidée par Madame Denise Bauer, ambassadrice des Etats-Unis en France.



La cérémonie au cimetière américain Rhone.

Trans-en-Provence, place du 16 août 1944, vendredi 16 août.

Ces cérémonies se sont achevées par celle organisée à Trans-en-Provence en fin d'après-midi.

De nombreux transiens y ont assisté ; après l'allocution de Monsieur Caymaris, maire de Trans-en-Provence, Madame Myriam Garcia, sous-préfète de l'arrondissement de Draguignan, a déposé une gerbe accompagnée de Madame Concas, ancienne combattante volontaire de la résistance, chevalier de la Légion d'honneur.



Lors de la sonnerie aux morts.